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Молодое поколение всегда было и остается активной ча-
стью нашего общества, остро ощущающей потребность гром-
ко и во всеуслышание заявить о себе, высказать свою точку 
зрения по актуальным и волнующим каждого вопросам по-
вседневной жизни. Информационное приложение «Мы – моло-
дые» – замечательная трибуна для этого. Пишите нам, и у вас 
обязательно появятся новые друзья и единомышленники.12+Мы–молодые
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Спортсмены из Нижегородской обла-
сти по-настоящему заставили себя ува-
жать, собрав целый урожай медалей. 11 
наград высшего достоинства завоевали 
атлеты из Нижнего Новгорода – воспи-
танники Центра спортивной подготовки. 
Более того, нижегородцы трижды смогли 
превзойти лучшие мировые достижения!

Как мы ранее сообщали, легкоатлет 
Дмитрий Сафронов всего за 23,15 секунд 
преодолел двухсотметровку, завоевав 
не только «золото», но и побив рекорд 
мира. Кроме того, наш спортсмен стал 
первым на дистанции 100 метров (11,77). 
Другое мировое достижение пало перед 
Андреем Вдовиным, который стал луч-
шим на дистанции 400 метров (48,9). 
Ещё одно «золото» на счету Андрея – на 
стометровке! Ещё один нижегородец – 

На следующий день после закрытия пара-
лимпийских игр в Рио-де-Жанейро Влади-
мир Путин встретился в Кремле с россий-
скими спортсменами, не допущенными к 
соревнованиям из-за подозрений в приме-
нении допинга. У них тоже была своя Па-
ралимпиада в Подмосковье - так россияне 

Паралимпиады… Он выразил надежду, что сложный пе-
риод в мировом спорте скоро закончится, и на между-
народном уровне будет выстроена четкая, равноправ-
ная и открытая система антидопингового контроля без 
политики и двойных стандартов. «Это же не шпионские 
мероприятия, чего здесь скрывать?» – пожал плечами 
Путин. По его словам, несмотря на инцидент со сборной, 
Россия продолжит принимать участие в мировом пара-
лимпийском движении и готовить своих спортсменов к 
следующим играм. Но при этом всероссийские соревно-
вания, аналогичные тем, что состоялись в Подмосковье, 
также станут регулярными.

Чтобы паралимпийцам не было обидно, их не только 
чествовали так же, как и олимпийских чемпионов, вер-
нувшихся из Рио, но и наградили президентскими грамо-
тами. Получая памятный знак из рук главы государства, 
спортсмены говорили, что не опустили руки и надеются 
взять реванш в 2020 году в Токио. «Это Рио без нас не 
смог, а мы без него смогли!» – заверил нижегородский 
пловец Андрей Вдовин. А пловчиха Анна Крившина при-
зналась, что в трудных ситуациях всегда берет пример 
с Владимира Путина и «делает все возможное и невоз-
можное».

Закончилась торжественная часть, как и положено, 
в таких случаях – призывами объединяться и показать 
всем. «Когда мы вместе, мы – сила. А враги только силы 
боятся!», – резюмировал общий настрой всех присут-
ствующих легкоатлет Евгений Торсунов.

НА  СНИМКЕ: Владимир Путин вручает прези-
дентскую грамоту нижегородскому пауэрлифтеру 
Ильдару Беддердинову.

В Георгиевском зале
встречали героев…

попытались восстановить попранную меж-
дународными спортивными функционера-
ми справедливость. Эксперимент оказал-
ся удачным: российские паралимпийцы 
установили 20 мировых рекордов, а в ряде 
дисциплин превысили показатели своих со-
перников, выступавших в Рио. Кроме того, 
признались наши чемпионы, им предоста-
вилась возможность выплеснуть свои эмо-
ции и доказать, что четыре последних года 
упорных тренировок не пропали зря…

Владимир Путин отметил, что не случайно пригла-
сил паралимпийцев в Кремль – и не просто в Кремль, а 
в Георгиевский зал, который считается залом воинской 
славы. «Вы тоже являетесь защитниками интересов на-
шей страны – имею в виду те достижения, которые вы 
демонстрируете и которые еще обязательно покажете в 
будущем!», – сказал он.

Президент подчеркнул, что международные чинов-
ники сыграли не по-спортивному, запретив российским 
инвалидам участвовать в Паралимпийских играх в Рио. 
«Безусловно, это решение нечестное, лицемерное и 
трусливое», – добавил глава государства.

– Мы не приветствуем действия хакеров, но, благо-
даря им стало известно, что люди, которые принимали 
участие в Олимпиаде и внешне выглядели абсолют-
но здоровыми, принимали запрещенные препараты, 
причем такие, которые дают явные преимущества в 
спортивной борьбе. А наши паралимпийцы только по 
какому-то непонятному подозрению отстраняются от 

Нижегородцы побили 
три мировых рекорда

В подмосковном Новогорске завершилась так называемая  
Внутренняя Паралимпиада – Открытые Всероссийские  

соревнования по паралимпийским видам спорта

Пётр Михальков – дважды поднимался 
на высшую ступень пьедестала, победив 
на дистанциях 100 и 200 метров.

Множество наград было завоёвано 
нижегородцами и в плавании. Наш про-
славленный Дмитрий Кокарев не только 
взял три золотых медали на дистанциях 
50 метров на спине, 100 метров на спи-
не и 200 метров вольным стилем, но и 
побил лучшее мировое достижение на 
одной из них!

На счету его товарища Алексея Лы-
жихина – три медали разного достоин-
ства. Став лучшим на 50-метровке брас-
сом, Алексей взял «серебро» на этой же 
дистанции на спине и «бронзу» – в пла-
вании вольным стилем.

Ирина Колмогорова стала лучшей 
в плавании на спине на дистанции 50 

метров и второй на этой же дистанции 
брассом. Также одна бронзовая медаль 
у нижегородского пауэрлифтера Ильда-
ра Беддердинова.

… И вот она, торжественная мину-
та, когда глава региона в Кремле вручил 
награды и денежные премии нижегород-
ским паралимпийцам и их тренерам.

«Мы понимаем, какой ценой вам да-
ются победы. И то, с каким упорством 
вы добиваетесь поставленных целей, 
показывает, какой высокий духовный и 
физический потенциал заложен в чело-
веке. Мы приняли решение о поощрении 
всех участников Всероссийских спортив-
ных соревнований и их тренеров. Уве-
рен, что на следующей Паралимпиаде 
в Токио нижегородские спортсмены со-
берут богатый урожай наград», - об этом 
заявил губернатор Нижегородской обла-
сти Валерий Шанцев во время встречи с 
нижегородскими паралимпийцами и их 
тренерами. 

Поздравляя спортсменов с прекрас-
ными результатами на открытых Все-
российских спортивных соревнованиях 
в Новогорске, Валерий Шанцев побла-
годарил паралимпийцев и их тренеров 
за старания и подчеркнул, что «если бы 

наши спортсмены поехали в Рио, уве-
рен, выступили бы еще лучше». 

 «Нижегородская область входит 
в пятерку регионов России с высоким 
уровнем подготовки паралимпийцев. Во 
вновь строящихся объектах мы стараем-
ся создавать равные условия для всех 
спортсменов. Так, при проектировании 
ФОКов консультируемся с всероссий-
ским обществом инвалидов. Уже сейчас 
костяк российской сборной составляют 
нижегородцы, уверен, что к Олимпиаде 
в Токио представительство нижегород-
ского региона в команде страны будет 
еще более внушительным», - отметил 
по итогам вручения наград заместитель 
губернатора Дмитрий Сватковский. В ми-
нистерстве спорта Нижегородской обла-
сти отметили, что премии правительства 
региона по 300 тысяч рублей получат 15 
паралимпийцев – участников открытых 
Всероссийских спортивных соревнова-
ний по видам спорта, включенным в про-
грамму Паралимпийских летних игр, в 
Новогорске, а также 7 их тренеров.

В ответном слове спортсмены по-
благодарили губернатора и правитель-
ство региона за поддержку и предостав-
ленные возможности для тренировок.


